



---

# Communiqué de presse

---

**Pour diffusion immédiate**  
**15 novembre 2024**

## **La Fédération nomme sa nouvelle présidente pour 2024–2025.**

La Fédération des ordres professionnels de juristes du Canada est heureuse d'annoncer que Teresa Donnelly a été élue présidente pour l'exercice 2024-2025. Membre du Conseil de la Fédération depuis 2022, Mme Donnelly apporte une vaste expérience acquise dans le secteur du service public à titre de procureure au ministère du Procureur général de l'Ontario depuis 1994. Dans l'exercice de ses fonctions, elle se consacre à accroître l'accès à la justice pour les victimes de violence familiale et sexuelle, dont la très grande majorité sont des femmes et des enfants. Depuis 2015, elle occupe le poste de procureure de la Couronne affectée aux cas de violence sexuelle dans la région de l'Ouest de l'Ontario, faisant partie d'une équipe spécialisée de procureurs qui se consacrent à améliorer la qualité des poursuites pour violence sexuelle en Ontario et à travers le Canada.

Réputée pour son fervent leadership et son engagement à promouvoir l'intérêt public, Mme Donnelly a été trésorière du Barreau de l'Ontario de 2020 à 2022, où elle a consacré ses efforts au mieux-être, à l'équité, la diversité, l'inclusion et à la réconciliation de la profession juridique avec les Autochtones, ainsi qu'au rôle important que jouent les parajuristes en Ontario pour accroître l'accès à la justice.

En reconnaissance de ses contributions tout au long de sa carrière, elle a reçu un doctorat en droit *honoris causa* du Barreau de l'Ontario en 2024. Les efforts de Madame Donnelly

pour veiller à la santé mentale de la profession, rehausser les normes professionnelles et promouvoir l'inclusivité ont permis à la profession juridique de relever les défis actuels, ce qui fait d'elle une championne du progrès au sein de la communauté juridique du Canada.

De plus, la Fédération rend hommage à la présidente sortante, Erin Kleisinger, de la Saskatchewan, qui, grâce à son leadership et son engagement au cours de la dernière année, a fait progresser les grandes initiatives de la Fédération, notamment le mieux-être, la lutte contre le blanchiment d'argent et les normes professionnelles. Ses contributions ont été inestimables, et la Fédération lui en est extrêmement reconnaissante.

La Fédération des ordres professionnels de juristes du Canada est l'association nationale des 14 ordres professionnels de juristes qui ont pour mandat, à la demande des provinces et territoires, de réglementer la profession juridique canadienne dans l'intérêt du public. Par son truchement, les ordres professionnels de juristes canadiens collaborent à l'échelle nationale et échangent des renseignements sur les tendances et les enjeux qui influent sur la profession juridique. Elle est également la porte-parole des ordres professionnels de juristes aux échelles nationale et internationale en ce qui a trait aux questions liées à la réglementation et aux valeurs fondamentales de la profession juridique.

Pour de plus amples renseignements sur ce communiqué ou pour obtenir une photo de la présidente de la Fédération, veuillez communiquer avec :

**Giulia Doyle**

Directrice des communications

Fédération des ordres professionnels de juristes du Canada

[gdoyle@flsc.ca](mailto:gdoyle@flsc.ca)



Federation of  
Law Societies  
of Canada

Fédération des ordres  
professionnels de juristes  
du Canada